

SISTEMA POLÍTICO

HISTORIA DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS DEL PERÚ



Logo del Partido Aprista Peruano

Partido Aprista Peruano

Partido fundado en 1930 (como parte del APRA [Alianza Popular Revolucionaria Americana], siglas con que también se le conoce), por Víctor Raúl Haya de la Torre.

Su compañero Alan García Pérez fue elegido Presidente del Perú en dos períodos de gobierno no consecutivos, de 1985 a 1990 y de 2006 a 2011.

Se basó en el anti-imperialismo, que lo lleva a reconocerse como afín al socialismo, mas en los últimos años en que gobernó desarrolló un programa social de mercado.

De sus filas se escinden el "Apra Rebelde" (luego MRTA). Su doctrina es el Aprismo (socialdemocracia peruana) y está afiliado a la Internacional Socialista.



Miembros del Apra en diferentes épocas